

# Medienspiegel

31.10.2024

Avenue ID: 4083

Artikel: 1

Folgeseiten: 1

---

## Print



01.11.2024

Vignes Vergers

**MONDIAL DU CHASSELAS**

**01**

## MONDIAL DU CHASSELAS



### TEXTE ET PHOTOS: MONDIAL DU CHASSELAS

**Le Mondial du Chasselas, qui a connu sa 13<sup>e</sup> édition en 2024, se distingue des autres concours internationaux de dégustation de vin par trois caractéristiques uniques.**

Tout d'abord, il est la seule compétition rassemblant des chasselas de toutes les régions productrices de la planète et surtout, il peut se prévaloir de la participation des producteurs les plus prestigieux. Par comparaison, il est impensable de voir un Romanée-Conti ou un Lafite Rothschild s'aligner dans une dégustation internationale consacrée à leur(s) cépage(s).

Il présente ensuite la particularité de comporter une catégorie « vieux millésimes » réservée aux vins de sept ans et plus, au sein de laquelle il est fréquent de voir concourir des vins de trente ans et au-delà, régulièrement parés d'or, le record étant détenu par deux crus de 49 ans.

Le Mondial, enfin, ne limite pas son activité au concours proprement dit, qui n'est que la partie apparente de l'iceberg. La majeure partie du budget est consacrée à des campagnes de communication dans les médias, à l'édition de publications sur le cépage – dont une bande dessinée didactique trilingue en 2022 – et à la mise sur pied d'événements promotion-

nels destinés à faire connaître et mettre en valeur les meilleurs vins de la dernière édition.

C'est ainsi qu'en 2024, en plus d'un stand à Wine Paris, au Swiss Wine Tasting de Zurich et de l'organisation d'un panel de dégustation par le magazine Vinum dans la même ville, les amateurs de chasselas de Suisse romande ont pu comparer une sélection des mieux classés du concours en des lieux aussi emblématiques que le Château d'Auvonnier, le Château de Villa à Sierre, le Château de Châtaigneréaz, le Prieuré de Russin, le Château d'Aigle et la place Pestalozzi à Yverdon-les-Bains. Le partenariat avec d'autres institutions et tout particulièrement cette année avec les boulangers, pâtisseries et confiseurs vaudois, a valu à plusieurs de ces événements un très grand succès populaire, comme en témoigne la photographie prise le 22 septembre au Château d'Aigle.

Pour l'avenir, le Mondial du Chasselas a décidé de passer à la vitesse supérieure. Organisée pour la première fois en 2023, la Journée Mondiale du Chasselas vise à inscrire chaque année la date du 12 décembre (« Le 12 du 12 ») à l'agenda des œnophiles en offrant une multitude d'événements autour du chasselas dans toute la Suisse et au-delà, en collaboration avec des hôtels, restaurants, bars,



œnothèques et stations d'hiver. Le programme 2024 de cette journée comporte d'ores et déjà deux fois plus de propositions que l'an dernier, et cette manifestation est destinée à prendre encore de l'ampleur, pour la plus grande gloire de ce cépage identitaire de notre pays.

Journée Mondiale du Chasselas  
2<sup>ème</sup> édition - 12 décembre 2024



LE  
MONDIAL  
DU CHASSELAS